
PRETÉRITO PERFECTO SIMPLE
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O passado perfeito ou passado perfeito definido (como também é conhecido) é formado 
com base na raiz do verbo infinitivo menos “ar, er, ir” e adicionando a seguinte desinência

	f Primeiros verbos de conjugação terminados em “en, ar”: “é, aste, ó, amos, asteis, 
aron”.

	f Verbos da segunda e terceira conjugação terminando em  “er, ir”: í, iste, io, imos, 
isteis, ieron.

Persona Cantar Comer Partir

yo canté comí partí

tú cantaste comiste partiste

él /ella cantó comió partió

nosotros/as cantamos comimos partimos

vosotros/as cantasteis comisteis partisteis

ustedes/ellas/ellos cantaron comieron partieron

O pretérito perfeito simples também é usado para falar sobre eventos que não acontecem 
no passado e não estão relacionados ou presentes.
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VERBOS IRREGULARES

Verbos irregulares

Infinitivo Raíz Desinencia

andar anduv-

tener tuv-

poder pud- -e

saber sup- -iste

querer quis- -o

caber cup- -isteis

estar estuv- -eron

haber hub-

poner pus-

hacer hic-

venir vin

traer traj-

decir dij-

conducir conduj-

Importante: 
A terceira pessoa do singular do verbo hacer é “hizo”.
Todos os verbos que terminam em “ducir” são conjugados como conducir.

Verbos ser e ir

Tienen un pretérito perfecto 
simple común

Pretérito perfecto simple 
del verbo dar

Verbos que terminan en 
-eir 

Pierden la “e” de la raíz 
en la 3ra persona del 
singular y del plural.

yo fuí yo dí yo reí

tú fuiste tú diste tú reíste

él / ella fueron él / ella dio él/ella rió

nosotros/as fuimos nosotros/as dimos nosotros/as reímos

vosotros/as fuisteis vosotros/as disteis vosotros/as reísteis

ellos/as fueron ellos/as dieron ellos/as rieron
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ANOTAÇÕES

Todos os verbos da terceira conjugação que apresentam alternância vocálica ou 
ditongação trocam o “e” por “i” e o “o” por  “u” na terceira pessoa do singular e plural.

Verbos que terminam em “uir”, adiciona uma “y” na terceira pessoa do singular e na 
terceira pessoa do plural.

Verbos que terminam em vogal + “er, ir” também alteram o “i” da terceira pessoa do 
singular e a terceira pessoa do plural para “y”.

Os verbos que terminam em “car, gar e -zar” fazem mudanças ortográficas na primeira 
pessoa do singular para manter o som.
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